

Koramil Pakis Sambut Hari Juang Kartika TNI AD Dengan Bakti Sosial Donor Darah

Rony - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 5, 2022 - 18:12



Koramil Bersama Aparat Pemerintah Kecamatan Pakis Mengikuti Donor Darah Dalam Rangka Menyambut Hari Juang Kartika TNI AD Ke 77 di Resto Omah Latare Ombo Pakis

MAGELANG,-- Dalam rangka menyambut Hari Juang Kartika TNI AD tahun 2022, Koramil 08/Pakis melaksanakan Bakti Sosial (Baksos) donor darah yang diselenggarakan di Resto Omah Latare Ombo, jalan raya Magelang - Kopeng Jarakan Gondangsari Pakis, Senin (5/12).



Bakti sosial ini terselenggara berkat kerjasama Koramil 08/Pakis dengan PMI Kota Magelang, Puskesmas Pakis dan Resto Omah Latare Ombo. Kegiatan ini diikuti oleh anggota TNI Koramil 08/Pakis, Persit Kartika Chandra Kirana,

Kepolisian, Perangkat Desa Gondangsari, Staf Karyawan Resto Omah Latare Ombo serta tokoh masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaan kegiatan baksos ini, Danramil 08/Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh Andiworo, S.Sos, saat pembukaan menyampaikan bahwa bakti sosial donor darah tersebut dilaksanakan untuk menyambut peringatan Hari Juang Kartika TNI AD ke 77 tahun 2022.

“Kegiatan bakti sosial donor darah ini bertujuan untuk, mendukung program kemanusiaan melalui Palang Merah Indonesia Wilayah Kota dan Kabupaten Magelang” terangnya.

Pihaknya berharap kegiatan baksos ini bisa memberikan manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan.

“Menyumbangkan Darah berarti sudah menyelamatkan nyawa orang lain yang membutuhkannya, setetes darah yang kita sumbangkan sangat berarti bagi orang lain” ucapnya.

Pihak PMI berharap dengan adanya Baksos donor darah yang berlangsung mulai pukul 08.00 wib ini dapat membantu memenuhi persediaan darah khususnya di wilayah Kota dan Kabupaten Magelang.

Di sela-sela kegiatan, Batuud Koramil 08/Pakis Pelda Anjik Kristiyanto menyampaikan, baksos donor darah ini merupakan wujud kepedulian dan solidaritas TNI Koramil 08/Pakis kepada masyarakat di era bangkit kembali dari pandemi Covid-19 yang melanda kurang lebih dua tahun lamanya.

“Kegiatan donor darah di mas bangkit kembali dari pandemi Covid-19 merupakan kegiatan untuk memperingati HUT ke-77 Hari Juang Kartika TNI AD Tahun 2022 ini. Tentunya dengan tetap mengikuti prosedur kesehatan dan dipersiapkan secara baik untuk pendonor maupun petugasnya,” katanya.

Pelda Anjik berharap semoga kegiatan donor darah ini nantinya dapat bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan dan dapat menjadi amal ibadah bagi pendonornya.



Pen:0705/ MGL.